



## 常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



(先週例会) 2018年9月19日 NO. 10

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

インスピレーションに  
なろう

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

会長 橋幸市  
 例会場 常陽銀行太田支店2F  
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10  
 最終例会18:30 レストランばんび  
 会報委員 鹿志村 勇夫・野内太台克・篠原 啓一

(本日例会) 2018年10月3日例会(通算NO. 2854)

## 本日のプログラム(10月 3日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 米山奨学生担当卓話 (王峰宇さん)

## ☆ガバナー公式訪問例会

## ◎ ビジター紹介

- 第2820地区ガバナー 高橋賢吾様  
 同ロータリーの友代表委員 小貫啓司様  
 同副幹事 深谷新太郎様  
 第2分区ガバナー補佐 櫻山実保子様  
 同セクレタリー 福田智昭様

## ◎ ゲスト紹介

- 常陸太田中学硬式野球倶楽部会長 秋山一三様  
 米山奨学生 王峰宇さん

## ◎ 米山奨学金授与・誕生祝贈呈

## 《王さん挨拶》

誕生日プレゼントをいただきありがとうございます。もう29歳になりました。研究室に入った時は大学4年生でした。先生に「30歳になつたら鉛くなり始めるので、結果を出すのなら30前だ」と言われました。その時はまだ若いから関係ないと思っていましたが、いよいよその歳が近づいてき

ました。29歳の願いは無事に卒業ができるようになります。

## ◎ バッティングマシン目録贈呈

## 《秋山一三様挨拶》

この度私共の常陸太田中学生硬式野球倶楽部の発足にあたり、ロータリークラブ様よりバッティングマシンを頂きまして大変ありがとうございます。メーカーの方では“ピッティングマシン”というのが正解だそうで、私も認識を新たにしたところです。常陸太田の少子化は急ピッチに進んでおり、その中で中学校の野球部の存続が危ぶまれ、合同チームでの大会参加が普通になって来ました。チームワーク等の問題もあり、なかなか上の大会に進むことができません。子どもたちから野球を奪うのも野球人として大変切ないところもあり、20人ほどのスタッフで倶楽部を立ち上げ、4月1日に若宮八幡宮で発足式を行いました。現在15名の部員が練習に励んでおります。関東連盟という大きな組織に入り、来年2月に公式戦が始まります。大谷翔平選手や金足農業の吉田君を目指す子どもたちにとって日々の努力は非常に大切で、我々も一生懸命サポートしながら、いい状態で高校野球のスタートラインに立てるよう指導して行きたいと思います。

## ◎ 会長タイム（橋会長）

こんにちは。本日は高橋ガバナー、小貫様、深谷様、櫻山ガバナー補佐、福田様、大変お忙しい中ご訪問いただきましてありがとうございます。また、秋山会長にもお出でいただきましてありがとうございます。この贈呈で終わりではなく、今後とも硬式野球倶楽部の発展の為にロータリークラブとして援助しながら、お互いに協力し合って、太田の地から甲子園出場ができる子どもが出ることを祈り、常陸太田が元気になることを願いたいと思っております。

今日のクラブ協議会では高橋ガバナーのご意見をお聞かせいただいて勉強させていただき、常陸太田クラブがますます発展して行くことを祈念したいと思います。有効な一日なりますよう皆さんどうぞよろしくお願ひします。

## ◎ 幹事報告（石川重信幹事）

① 出欠表を回覧しますのでご記入ください。

多くのご参加をお願いします。

- ・10/10(水)東海那珂RC観月例会  
ホテル テラス・ザ・ガーデン水戸 18:30～
- ・10/13(土)金砂郷小・水木小交流会 9:00～

## ◎ 副幹事報告（草野副幹事）

特にご報告はありません。この後のクラブ協議会、どうぞよろしくお願ひいたします。

## ◎ 卓話（高橋賢吾ガバナー）

卓話の前に先ほど点鐘した金の鐘についての説明をさせていただきます。日本にロータリークラブができて来年で100周年です。そのお祝を今年からして行こうという機運を盛りたてる為の鐘です。銘板には2820地区55クラブ全ての名前が刻まれています。創立順で、常陸太田RCは上の方にあります。次の次に私のクラブ水戸西があります。今日は先輩のクラブに敬意を表しまして務めさせていただきます。

私の会社は御前山にあります。御前山精密（株）といいます。東京の新小岩で生まれ、27才までそこで暮らしました。会社が手狭になったので、御前山の学校の跡地を地元の雇用の為村からタダ同然でもらって、工場を建てました。そこから今に至っています。今はもうすっかり茨城県人です。私の趣味は山登りです。このスマートな身体は山登りで鍛えた身体で、足腰は非常に強いです。日

本の百名山、二百名山、三百名山を登って、海外へも行っておりましたが、エレクトリになってからは登っていません。そういうストレスがたまっており、それを公式訪問で発散させております笑。ガバナー月信の表紙は私が登った百名山を紹介しておりますので楽しみにしてください。

さて、今ロータリーは10年間かけて方向転換をしております。大きな問題が3つあり、これを解決することがクローズアップされています。

①会員増強 ②公共イメージの向上 ③中長期計画の策定 これを理解いただいて本題に入りたいと思います。

…R I テーマ・目標・地区スローガン・地区目標について、丁寧な説明をいただきました…

## ◎ ニコニコボックス（澤畠委員長）

### 共通テーマ

「高橋ガバナー、よろしくご指導ください。」

20名

### 自由テーマ

「バッティングマシンを頂きまして

ありがとうございました。」秋山一三様

第2820地ガバナー 高橋賢吾様

「全日本ソフト女子選手権大会、上野と

アボットの投手戦を楽しみました。」和田

「王さん29歳の誕生日おめでとう。」平根

「バスケ全日本イランに13年ぶりに勝利」

石川主税

今週計 46,000円

累計 389,000円

## ◎ 出席委員会報告（石川主税委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	26名(mu-)	1名	78.8%

前週訂正出席率 ---.-%(マイクアップ) -名

